



Alito Moreno cierra filas con presidentes locales del PRI tras perder la elección presidencial

El PRI consiguió más de cinco millones de votos en la elección presidencial, de acuerdo al PREP

Por Ximena Ochoa



El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas, cerró filas con los 32 presidentes locales del tricolor tras perder la elección presidencial del pasado domingo 2 de junio.

Por medio de su cuenta oficial de X, antes Twitter, el exgobernador de Campeche aseguró que al interior del instituto político **se encuentran unidos**, como siempre ha sido, razón por la que cerraron filas tras los resultados en todo el país que obtuvieron.

Asimismo, tras la reunión que encabezó en las instalaciones del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) en la Ciudad de México sentenció que los militantes del partido se encuentran trabajando "**fuertes y listos**" desde el lunes 3 de junio para seguir abonando al desarrollo del país.